



Unter dem Motto „Wir möchten uns mal wieder sehen“ stand eine Aktion der Kolpingfamilie Weeze. Dazu hatte der Vorstand einen Fragebogen erstellt, mit dem die Kolpingmitglieder am eigentlichen „Kirchmessamstag“, durch Weeze laufen oder radfahren sollte. Die Antworten waren im Kolpingzelt, das im Fährpark aufgebaut war, bis zu einem bestimmten Zeitpunkt abzugeben. Sie werden später ausgewertet. Es gibt auch etwas zu gewinnen. Nach getaner Arbeit stärkten sich die Mitglieder im Zelt mit Kaffee, Kuchen und kalten Getränken.

NN-Foto: Gerhard Seybert